



La Universidad inaugura sus Jornadas de Puertas Abiertas

E. A. S.
SALAMANCA

Los vicerrectores de Estudiantes y de Docencia, Cristina Pita y José Ángel Domínguez, respectivamente, inaugurarán hoy la Jornada de Puertas Abiertas de la Universidad de Salamanca, a las 12.30 horas, en la Facultad de Filología.

La iniciativa reunirá hasta el próximo 19 de abril en los diferentes centros y facultades de la institución académica a un total de 2.961 alumnos de Bachillerato del distrito universitario de la Universidad de Salamanca (Ávila, Salamanca y Zamora) y de localidades cercanas. ■